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Парламентарий от Горловки провел встречу с городскими «освитянами», по результатам
которой были определены первоочередные шаги, направленные на разрешение
проблемных вопросов сферы образования, требующие участия нардепа. Как отметил
Гончаров, учителя и социальные работники – это главный индикатор тех событий,
которые происходят в любом городе страны: поэтому поддержка их начинаний должна
вестись на всех уровнях власти.      
  «Потребности и нужды работников образования должны быть услышаны, и приняты
необходимые решения для того, чтобы система образования и воспитания стала
приоритетным направлением государственной политики»,  - сказал он.

  От лица представителей сферы образования своими предложениями с
парламентарием поделились председатель Центрально-городского районного комитета
профсоюза работников образования Геннадий Поляков, директор городского центра
социальных служб для семьи, детей и молодежи Александр Дятлов и депутат
Горловского горсовета, член постоянной комиссии по вопросам образования,
молодежной политики, семьи, культуры, физкультуры и спорта Светлана Басова. После
анализа поступивших инициатив, были определены пять задач, находящихся в сфере
компетенции правительства и парламента, над решением которых сосредоточит свое
внимание народный депутат от Горловки.

  В частности, парламентарий выступил за то, чтобы:  - внести изменения в программу
«Школьный автобус» в той части, чтобы государственный бюджет выделял средства для
закупки автобусов не только для сельских районов, но и для шахтерских поселков в
таких городах, как Горловка. Это даст возможность обеспечить подвоз учеников сразу в
три ОШ города, и снизит нагрузку на местный бюджет;

  - при формировании бюджета отрасли, применять к горловским школам,
расположенным в шахтных и отдаленных поселках города коэффициент расходов, как
для сельских школ. Это позволит увеличить в этих ОШ годовую сумму, выделяемую на
содержание 1 ученика, практически в два раза (с 7 до 14 тысяч гривен);

  - уравнять в правах с педагогическими работниками специалистов, которые трудятся в
ДСЮШ. Это позволит расширить перечень социальных гарантий данным сотрудникам –
обеспечит получение 20% надбавки к зарплате за престижность труда, даст право на
получение материальной помощи при уходе в отпуск, позволит проходить курсы
повышения квалификации и достигать роста своей компетенции;

  - утвердить штатное расписание численности сотрудников и отдельные Положения
«Об общеобразовательной школе-лицее» и «Об общеобразовательной школе-гимназии».
Внесение изменений в соответствующее постановление правительства даст
возможность учителям этих образовательных учреждений получать надбавки за
интенсивность и престижность труда. Кроме того, парламентарий будет
ходатайствовать о выделении ставки психолога при Горловском центре социальных
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служб в каждом районе города;

  - добиваться изменений в законодательство, чтобы средства для проведения ремонтов
жилья, доставшегося по наследству детям-сиротам и детям лишенным родительской
опеки, выделялись не только за счет местной казны (испытывающей хронический
дефицит), а и за средства областного и государственного бюджета.

  «Безусловно, этими вопросами ситуация не исчерпывается, они как в сфере
образования, так и воспитания молодежи всегда были и остаются. Но закрывать глаза
на имеющиеся недостатки, отвергать мнение специалистов отрасли своего округа
депутат-мажоритарщик не имеет права. Поэтому мы решили действовать сообща,
прислушиваясь к пожеланиям «освитян», что позволит найти оптимальное решение их
вопросов на самом высоком уровне»,  - заключил Анатолий Гончаров.
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